



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>82870426</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

# Sanary-sur-Mer

## Maison à vendre (83110)

Cette demeure atypique des années 1900 a été entièrement restaurée avec goût et offre un mélange charmant entre le caractère d'époque et les technologies modernes, grâce à son système de domotique. Située en position dominante, elle bénéficie d'une exposition plein sud qui offre une vue magnifique sur la mer depuis chaque pièce de la maison. La maison s'étend sur trois niveaux, tous accessibles par un ascenseur. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un beau salon avec une cheminée, une salle à manger avec une cuisine attenante, ainsi qu'un WC pour les invités. Au premier étage, il y a trois ...

*This atypical residence from the 1900s has been fully restored with taste and offers a charming blend of period character and modern technologies, thanks to its home automation system. Located in a dominant position, it benefits from a southern exposure which offers a magnificent view of the sea from every room in the house. The house extends over three levels, all accessible by an elevator. On the ground floor, you will find a beautiful living room with a fireplace, a dining room with an adjoining kitchen, as well as a guest toilet. On the first floor, there are three bedrooms, including a ...*

## IMMO IDEAL

24 avenue de Saint Sylvestre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

